



LES 20 ANS DU CREMIS

TRIBUNAUX SPÉCIALISÉES ET TENDANCES ACTUELLES AU QUÉBEC: PORTÉES ET LIMITES DES MODÈLES DÉVELOPPÉS?

Où en sommes-nous au Québec à propos des alternatives judiciaires visant à mieux accompagner et faciliter le passage des personnes dites vulnérables au tribunal?

Depuis le début des années 2000, des tribunaux spécialisés sont en effet déployés au Québec afin de réduire la criminalisation et la détention des personnes devant répondre à des accusations criminelles. Or, depuis leur implantation sur le territoire Québécois, peu est connu de leur fonctionnement, efficacité ou sur les expériences des personnes visées par ces tribunaux.

DÉTAILS ET INSCRIPTION



Le mercredi 5 juin | de 11h30 à 13h30
Événement en ligne



Programmation complète

www.cremis.ca/20ans



Cette activité est organisée par
Audrey-Anne Dumais-Michaud,
Chercheure au CREMIS, sociologie,
Université de Laval

CREMIS
Centre de recherche de Montréal
sur les inégalités sociales,
les discriminations et
les pratiques alternatives
de citoyenneté

Centre intégré
universitaire de santé
et de services sociaux
du Centre-Sud-
de-l'île-de-Montréal
Québec